



Kaffee, Kuchen, Kinder: Kreisseniorennachmittag in Schwebda

Kaum ein Platz blieb im Schwebdaer Bürgerhaus leer, als dort gestern Nachmittag die erste Veranstaltung der 56. Kreisseniorennachmittage

stieg. Auch Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill war erstaunt, dass über 300 Senioren ab dem 80. Lebensjahr aus Bad Sooden-Allendorf, Großalme-

rode, Neu-Eichenberg, Sontra und Waldkappel an der großen Kaffeetafel Platz nahmen. Zahlreiche Helfer vom Deutschen Roten Kreuz, der Kreisverwal-

tung sowie den Landfrauen aus Grebendorf und Schwebda, zu denen auch Petra Meyer (Foto) gehört, kümmerten sich um die Gäste. (mf)

Foto: Funk